



PERIÓDICO



MILENIO TELEVISION

PÁGINA

FECHA

29/06/2024

SECCIÓN

LEGISLATIVO

## Entrevista / Yasmín Esquivel (Ministra SCJN)

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS ZÚÑIGA PÉREZ).- Sobre qué pediría a los legisladores para que el sistema de justicia siga funcionando, la ministra Esquivel menciona: “Que se cuide, que continúe funcionando el sistema de justicia, porque si bien tenemos varias áreas de apoyo o muchas áreas de oportunidad que podemos mejorar, lo cierto es que hay un sistema de justicia que está funcionando y que tiene un millón 500 mil amparos en trámite anualmente y esto no se puede descuidar, tiene que haber una continuidad, pero sí sustituyendo a estos jueces de manera por el voto popular, eso es lo importante que se vaya vigilando, se vaya cuidando y, que además, lleguen personas que tengan el conocimiento y la certificación.



“Pero ahí hay un dato muy importante que se llegó al primer punto de encuentro, ¿cuál fue el primer punto de conciliación entre los dos poderes? Que es necesaria la reforma, que se tiene que perfeccionar, que la población y los mexicanos están sintiendo que los jueces no están dando los resultados y que es una justicia que tiene infinidad de espacios de oportunidad que podemos mejorar”

<https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-rDEC83rIChL1mF4A?e=RBqRoN>